

AYER DONARON LIBROS A 44 ESCUELAS CURICANAS

## Curicó Unido celebra su Semana Aniversario

• Los albirrojos hoy realizan una Expo Curicó Unido con copas y camisetas históricas del club, mañana al mediodía se festejan los 52 años con la tradicional Torta Gigante y el jueves se realizará un desfile de presentación de la nueva indumentaria. El Curi festeja un nuevo cumpleaños con una serie de actividades.

POR RODRIGO ORELLANA SALAZAR / FOTOS RICARDO WEBER FUENTES



La presentación de las actividades de la Semana Aniversario, se desarrolló en dependencias de Mall Curicó.

**CURICÓ.** Ayer en jornada de lunes Curicó Unido enfrentó a San Marcos de Arica en el marco de la primera fecha de la Liga de Ascenso 2025, y paralelamente, anunció su 'Semana Aniversario 52' con una conferencia de prensa realizada en un céntrico punto comercial de la ciudad. En la ocasión, los albirrojos dieron a conocer la serie de actividades que tendrán durante toda esta semana para celebrar sus 52 años de vida. "Es una semana de celebración para compartir con todos nuestros hinchas, socios

y comunidad en general, esperamos que todos participen y sean parte de este nuevo aniversario de Curicó Unido", señaló el presidente de los curicanos, Julio Ode, mientras los futbolistas Claudio Meneses e Ian Aliaga se hicieron presentes en esta conferencia donde los albirrojos igualmente donaron más de 40 libros al Departamento de Educación Municipal de Curicó, a modo de que todas las escuelas de la red educativa comunal tengan en sus bibliotecas un libro con la historia de Curicó Unido.

Recibieron esta donación Pilar González y Francisco Valenzuela del DAEM local, mientras que el vicepresidente del club Freddy Palma y la dirigente Jacqueline Valenzuela entregaron este aporte a las escuelas curicanas.

### EL PROGRAMA

La 'Semana Aniversario 52' del Curi anuncia para hoy martes 25 de febrero, entre las 10:00 y 12:00 horas una Expo Curicó Unido, una exhibición al aire libre de copas y camisetas históricas del club, en el complejo Deportivo Raúl Narváez;

donde el foco principal es que las series menores formativas del club puedan conocer la historia de Curicó Unido.

Para mañana miércoles 26 de febrero al mediodía en la Plaza de Armas de Curicó se realizará el acto oficial aniversario del club, donde se espera la presencia de dirigentes, socios, hinchas y autoridades locales. En la ocasión, se presentará la tradicional Torta Gigante donada por Tortas Montero para compartir entre los presentes, siendo el momento donde los curicanos cantarán el cumpleaños feliz.

Para el jueves 27 de febrero se anuncia el desfile presentación de las nuevas camisetas 2025 de Curicó Unido, pese a que ya se pudo observar la camiseta alternativa que anoche los curicanos presentaron en el estadio Carlos Dittborn de Arica. A contar de las 19:00 horas de este jueves, jugadores del plantel profesional desfilarán la indumentaria oficial de entrenamiento y de competencia en un breve acto para conocer la escudería albirroja de la temporada 2025 en medio de sorteos y premios con los asistentes al tercer piso del Mall Valle Curicó.

El viernes 28 de febrero será el turno de un recorrido por la Feria Libre de Curicó en un acto para promover la alimentación saludable y donde la nutricionista de Curicó Unido, Estefanía



Pilar González y Francisco Valenzuela del DAEM local, recibieron la donación de los libros para las escuelas curicanas.

Gómez, realizará una charla a los presentes.

### FIN DE SEMANA

El sábado 1 de marzo, esta Semana Aniversario continúa con la visita de más de un centenar de niños y niñas de escuelas de fútbol de Los Niches, La Obra y Curicó, al complejo de entrenamientos Raúl Narváez Gómez en el sector de Santa Cristina. Los menores observarán la práctica y compartirán con los futbolistas profesionales fotografiándose y charlando.

Para el domingo en tanto, día del partido oficial por la Liga de Ascenso, Curicó Unido al enfrentar a Copiapó pondrá en disputa la Copa Aniversario 52 Deportes San José y realizará un homenaje a un histórico jugador del club, completando así una extensa semana aniversario donde los albirrojos festejarán sus 52 años de vida.



Ayer los albirrojos realizaron donación en la presentación de su semana aniversario.